

太田市 サイエンスアカデミー

参加してくれた皆さんの感想文

ゴミや油をまた使えるように砂に変えたりもとの姿にもどすのがすごい。またそれをぶんせきし安全かどうかしらべ、安全かがわかったからうりだしているところもすごいとおもった。このたいけんをいかして、物ができるだけながくつかったりたいせつにしようとおもった。(Oさん)

地球を守るためにがんばっていてすごいと思いました。この前学校でもやしたはいを置く場所がなくなってきたいると聞いたので人工砂にしたのでエコだと思います。家のゴミが砂になって人の生活に役立っていると思うとうれしいです。(Mさん)

今日この工場を見学して、ゴミなどに含まれる有害物質もしっかりとしょりしていることが分かりました。ゴミをさいりようするこうていがあまりにも多いことにおどろきました。今日、この工場を見学させていただきありがとうございます。みなさんがたの説明もききやすかったです。(Tさん)

有害な物などをたくさんのかついを通してまた使える物にするということがすごいと思いました。かんきょうの事を考えて、リサイクルをしていることがかっこいいと思いました。ぼくもかんきょうを大事にしたいと思いました。(Sさん)

私は今までゴミは土にうめ立ておわりだと思っていたのですが、それをリサイクルして砂やセメントの材料にするんだということにびっくりしました。また、ほかの家、町にも有害なガスが行きわたらないうようにいろいろなくふうがほどこされていてすごいなと思いました。これからもリサイクルは続けていきたいです。(Fさん)

最初のところで、いろんなゴミがありました。それを大きなクレーンでたくさんくくっていたのが面白かったです。そして、人工砂が100tで2万円というねだんに、あまりにも少なくておどろきました。なのに人工砂は雑草などが生えないことを知って、人工砂って面白いなと思いました。他にもタンクやしうきやくろなども見れて楽しい工場見学になりました。そして、いらない油を人工砂にしていることは、エコにもつながっていると思いました。(Bさん)

ぼくはここ群馬ハイブリットクリーンセンターを見学して、自分たちが出しているゴミはとても長い時間をかけて処理していることがわかりました。このことをいかして、自分たちにできることを考えてみようと思いました。(Fさん)

工場見学をして、最初に大きいクレーンを見ました。クレーンの中には自分たちが出したゴミがいっぱいあって、クレーンがゴミをつかんでいました。重さ4.2トンのものまでつかめるなんて、びっくりしました。楽しかったです。(Sさん)

クリーンセンターの見学はとてもおもしろかったです。ふった雨水を再利用するのはいいと思いました。また、有害物質を出さないようにするために、たくさん検査などをしていくすごいと思いました。私もゴミを再利用できるよう分別したいです。群桐エコロのみなさん、今日はありがとうございました(Sさん)

検査を終わった人工砂は、ほかんされると聞きました。一日に3トンほかんできることにびっくりしました。きれいにゴミを取りのぞいたものは、また再利用しているのが、地球にやさしいこと、人にやさしいことだと思いました。群馬ハイブリットセンターの見学はおもしろかったです。ありがとうございました。(Mさん)

たくさんのご感想ありがとうございました